

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fort-de-France, le 11 octobre 2024

PHARMACIES VANDALISEES : L'AGENCE REGIONALE DE SANTE DE MARTINIQUE APPORTE SON SOUTIEN AUX OFFICINES DU TERRITOIRE

L'Agence Régionale de Santé (ARS) de Martinique condamne fermement l'incendie de la pharmacie du Carbet, survenu dans la nuit du jeudi 10 octobre. Elle exprime également son soutien à tous les pharmaciens affectés par les actes de vandalisme inacceptables qui ont eu lieu en marge des récentes manifestations.

Ce vendredi 11 octobre, les pharmacies de Martinique et leurs équipes ont fermé leurs portes de 10h00 à 11h00 en signe de solidarité avec la pharmacie du Carbet.

Afin de répondre aux besoins de soins et de traitements, les pharmacies resteront ouvertes en journée, en fonction des situations spécifiques (compte tenu des barrages érigés en divers points de l'île qui compliquent l'accès des professionnels de santé à leur lieu de travail).

L'ARS réaffirme son soutien indéfectible aux professionnels de santé et met tout en œuvre pour garantir leur sécurité et assurer la continuité des soins auprès de la population martiniquaise.

Contact presse

Cellule communication ARS : ars-martinique-communication@ars.sante.fr